



Pièces 4 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 83402375

Prix 390 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nice - fabron: exclusivité. Dans une résidence de standing avec piscine, gardien, et vidéosurveillance, 4 pièces de 75 m². Traversant. Magnifique pièce à vivre ouvrant sur une terrasse ensoleillé à la vue mer, cuisine indépendante équipé ouvrant également sur une terrasse, 3 chambres dont 2 sur terrasse. Placards. Salle de douches et salle de bains chacune avec toilettes. Calme absolu. Parking en sous-sol et cave. Appartement en excellent état pouvant être vendu meublé. Proche écoles et transports. Nombre de lots: 426montant moyen annuel de la quote-part des charges courantes: 2 784 €a notre ...

In a luxury residence with swimming pool, caretaker, and video surveillance, 3 bedrooms apartment of 75 m². Crossing. Living room opening onto a sunny terrace with sea view, independent equipped kitchen also opening onto a terrace, 3 bedrooms, 2 of which open onto a terrace. Cupboards. Shower room and bathroom each with toilet. Absolute quiet. Basement parking and cellar. Apartment in excellent condition which can be sold furnished. Close to schools and transport.

SESAM'IMMOBILIER

3, rue Alexandre MARI 06300 NICE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





